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IN PRIMO PIANO:

- Conflitto in Israele e Palestina, domani mercoledì 25 ottobre a
Roma conferenza stampa promossa da Aoi e Amnesty International.
Emergenza Gaza: proteggere la popolazione civile, stop alla
violenza. Su Forum Terzo Settore

- Domani mercoledì 25 ottobre nuovo appuntamento online con le
consulenze Uisp “Sport Point". Ecco come iscriversi. Su Uisp
Nazionale

- Progetto “Giocare per diritto” Uisp, inaugurata l’area gioco nella
Casa circondariale Pietro Cerulli di Trapani. Su Telesud

- La nuova puntata di Cavalli OnLive

ALTRE NOTIZIE:

- Riforma assistenza anziani non autosufficienti: oggi pomeriggio un
incontro pubblico

- Il patrimonio arboreo nelle città è essenziale per i minori. Su
Openpolis

- L’NBA dà il benvenuto al primo arbitro non binario e trans. Su
OutKick

https://www.facebook.com/photo/?fbid=737811701722100&set=a.645895357580402
https://www.facebook.com/photo/?fbid=737811701722100&set=a.645895357580402
https://www.forumterzosettore.it/2023/10/23/emergenza-gaza-proteggere-la-popolazione-civile-stop-alla-violenza/
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/riforma-dello-sport-appuntamenti-con-sport-point-e-i-comitati-uisp
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/riforma-dello-sport-appuntamenti-con-sport-point-e-i-comitati-uisp
https://www.telesudweb.it/23-10-2023/giocare-per-diritto-inaugurata-unarea-gioco-nella-casa-circondariale-trapanese
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=979301593168923&external_log_id=c7e37b28-4c17-4590-aedc-c394966b35e6&q=uisp
https://www.pattononautosufficienza.it/documenti_e_news/riforma-assistenza-anziani-non-autosufficienti-tra-legge-di-bilancio-e-decreti-legislativi/
https://www.pattononautosufficienza.it/documenti_e_news/riforma-assistenza-anziani-non-autosufficienti-tra-legge-di-bilancio-e-decreti-legislativi/
https://www.openpolis.it/il-patrimonio-arboreo-nelle-citta-e-essenziale-per-i-minori/
https://www.outkick.com/nba-welcomes-first-non-binary-trans-referee/


NOTIZIE DAL TERRITORIO:

- Uisp Latina, domenica 29 ottobre si corre la “Fondi in rosa”, gara
podistica di 8,6 km per sostenere la lotta al tumore al seno

- Uisp Firenze, proseguono anche a novembre gli appuntamenti
con le passeggiate della salute nei Quartieri

- e altre notizie

VIDEO DAL TERRITORIO:

- Uisp Siena, “le bollicine” associazione di volontariato, affiliata Uisp,
nata con lo scopo di promuovere attività sportive,
educativo-riabilitative e sociali per persone con disabilità residenti
nella zona senese

Emergenza Gaza: proteggere la popolazione
civile, stop alla violenza
23 Ottobre 2023

https://www.h24notizie.com/2023/10/23/lotta-con-il-tumore-al-seno-nella-piana-si-corre-con-fondi-in-rosa/
https://www.h24notizie.com/2023/10/23/lotta-con-il-tumore-al-seno-nella-piana-si-corre-con-fondi-in-rosa/
https://quartieri.comune.fi.it/dalle-redazioni/passeggiate-della-salute-nei-quartieri-novembre-2023
https://quartieri.comune.fi.it/dalle-redazioni/passeggiate-della-salute-nei-quartieri-novembre-2023
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=135393436325313&external_log_id=2fcec0b3-7a8f-40c9-bd7d-69bc0b792533&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=135393436325313&external_log_id=2fcec0b3-7a8f-40c9-bd7d-69bc0b792533&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=135393436325313&external_log_id=2fcec0b3-7a8f-40c9-bd7d-69bc0b792533&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=135393436325313&external_log_id=2fcec0b3-7a8f-40c9-bd7d-69bc0b792533&q=uisp


Mercoledì 25 Ottobre alle ore 11 presso la Sala Cristallo
dell’Hotel Nazionale, in Piazza Montecitorio 131 a Roma, si
terrà la conferenza stampa “Emergenza Gaza: proteggere la
popolazione civile, stop alla violenza”, promossa
dall’Associazione delle organizzazioni italiane di
cooperazione e solidarietà internazionale (AOI) e da
Amnesty International – Italia

In questi giorni di continuo insopportabile orrore, Amnesty
International Italia ha deciso di lanciare insieme ad AOI e a
tante altre realtà della società civile un appello alle
istituzioni italiane per chiedere di rimettere al centro
dell’azione politica il rispetto dei diritti umani e della vita
delle persone.

Durante l’evento operatori e operatrici delle organizzazioni
presenteranno aggiornamenti diretti dai territori colpiti,
l’appello con le richieste specifiche al Governo italiano e
alla comunità internazionale e gli appuntamenti di
mobilitazione congiunta che riportino al centro del dibattito
i temi del diritto.

Il programma degli interventi è in aggiornamento

La capienza della sala è 50 posti.
Per partecipare è necessario accreditarsi compilando il
form: https://forms.gle/xK27GT5g3U1QLo4C8

https://forms.gle/xK27GT5g3U1QLo4C8?fbclid=IwAR2j1pGD2WYce3uIo_keOyHSod75yovTsj_753-Qd8xeSemSisK2lvEvKuY


Riforma dello sport: appuntamenti con Sport Point e i Comitati
Uisp

Accanto alle consulenze on line di Sport Point, proseguono da nord a sud gli incontri

organizzati dai vari comitati Uisp sulla riforma

Tanti sono i Comitati territoriali Uisp che stanno organizzando incontri e webinar sulla riforma

dello sport e del lavoro sportivo. Nel mese di ottobre sono molti gli approfondimenti in

programma su questo tema, per andare a fondo e cogliere i cambiamenti che riguardano i

lavoratori sportivi, rimanendo aggiornati su tutte le evoluzioni in corso.

Proseguono anche gli incontri gratuiti di consulenza e aggiornamento, proposti dall’Uisp

nell’ambito del progetto nazionale Sport Point. Il prossimo importante appuntamento si terrà

il 25 ottobre alle ore 18. La consulenza on line sarà inerente al lavoro sportivo dilettantesco e

si tornerà su un tema già affrontato per analizzarne le ultime novità. L'incontro di



consulenza/approfondimento è gratuito ed aperto anche ai non tesserati Uisp e si terrà, come

di consueto, sulla piattaforma Zoom.

CLICCA QUI PER ISCRIVERTI ALL'INCONTRO DEL 25 OTTOBRE

Nell'area del sito www.uisp.it, dedicata al progetto Sport Point è stata aggiornata la sezione

delle FAQ. Ecco gli argomenti degli aggiornamenti: lavoro sportivo e Ras (aggiornato al 17

ottobre 2023); aggiornamento dello statuto (aggiornato al 17 ottobre 2023); la gestione della

Asd/Ssd, sicurezza sul lavoro e certificazione medica (aggiornato al 17 ottobre 2023).

Diversi appuntamenti sul territorio caratterizzeranno il mese di ottobre, con approfondimenti

sulla riforma dello sport: partiamo con l'incontro che si terrà a Pisa sabato 21 ottobre dalle 9

alle 12.30 al Circolo "Cavallino Rosso" in via Livornese 209. Sempre in Toscana, a Firenze il 24

ottobre alle 21 ci saranno Enrica Francini, responsabile nazionale Uisp Dipartimento

Sostenibilità e Risorse, Bilancio e Servizi; Marco Ceccantini, presidente Uisp Firenze e Paola

Chiarantini della segreteria genereale dell'Uisp Firenze.

Sui prossimi incontri in programma in Toscana Alessandro Scali, segretario regionale Uisp

Toscana, afferma: “L’obiettivo è fare chiarezza sul sistema normativo che, dallo scorso 1°

luglio, è cambiato ed ha introdotto una serie di novità riguardanti il lavoro sportivo. Le società

sportive più piccole sono un po' spaesate, per questo abbiamo deciso di realizzare diversi

incontri sul territorio che chiariscono le nuove norme. Questi incontri - prosegue Scali - sono un

grande segnale di vicinanza dell’Uisp verso le società affiliate e si sommano a tutti i servizi

https://uisp-it-videoconferenze.zoom.us/webinar/register/WN_vRyGo5DrSxOVIA1KFyDTNQ#/registration
https://www.uisp.it/nazionale/sportpoint
https://www.uisp.it/nazionale/sportpoint/faq-risposte-alle-domande-piu-frequenti
https://www.uisp.it/nazionale/sportpoint/faq-risposte-alle-domande-piu-frequenti


messi in campo come, ad esempio, l’Area riservata 2.0 e il servizio Sport Point che prevede

delle consulenze gratuite fatte da professionisti dell’Uisp Nazionale su tematiche specifiche”.

Anche Enrica Francini, responsabile Uisp nazionale dei dipartimenti sostenibilità, risorse,

bilancio e servizi, evidenzia l'importanza di questi momenti di confronto: "Abbiamo realizzato

questi incontri per implementare il palinsesto dei servizi che l’Uisp Nazionale ha già introdotto

per supportare le nostre associazioni e società sportive che si devono confrontare con i

cambiamenti derivanti dalla riforma dello sport. Le consulenze in presenza sono un modo per

essere sempre più vicini alle nostre società affiliate. Riguardo alla riforma è stato istituito un

Osservatorio nazionale, cui partecipa anche l’Uisp, per segnalare le istanze del territorio.

Pertanto, questi incontri sono fondamentali per ascoltare le esigenze del territorio. Per le

società è un grande contributo al fine di superare le criticità ed avere una riforma che sia la

migliore possibile per il sistema sportivo”. (qui il video delle interviste di Uisp Grosseto).

Infine giovedì 26 ottobre alle 18 si terrà a presso la Sala Polifunzionale del Comune di

Pradamano (Ud) in Piazza Chiesa n. 3 (ingresso da Via Roma 30/2) un incontro sul lavoro

sportivo e relativi contratti e l'obbligo di adeguamento degli statuti delle associazioni e società

dilettantesche. L'appuntamento avrà come relatore il dottor Diego Zorzetto di Kira srl.

Il progetto Sport Point, finanziato da Sport e Salute SpA, è stato ideato per contribuire a

rispondere sempre più puntualmente alle esigenze crescenti e diversificate del mondo

sportivo, attraverso una serie di servizi facilmente accessibili ed in grado di promuovere le

https://www.youtube.com/watch?v=TiDVQ0lzMBk


opportunità dello sport di base e sociale, sensibilizzando ed accompagnando le cittadine e i

cittadini interessati.

Nelle prossime settimane il progetto Sport Point proseguirà con nuovi appuntamenti:

PER CONSULTARE IL CALENDARIO DELLE CONSULENZE ON LINE GRATUITE clicca qui

ECCO I MATERIALI DIDATTICI DEGLI INCONTRI DI CONSULENZA GIA' REALIZZATI

Per altri materiali didattici – e per poter vedere le videoregistrazioni integrali di tutti gli

incontri di Sport Point - scarica la AppUISP:

https://www.uisp.it/nazionale/sportpoint/calendario-consulenze
https://www.uisp.it/nazionale/sportpoint/materiali-didattici-sp2


“Giocare per diritto”, inaugurata
un’area gioco nella casa circondariale
trapanese
Ottobre 23, 2023

È stata inaugurata qualche giorno fa l’area gioco nella casa circondariale Pietro

Cerulli di Trapani.

Presenti all’apertura dell’area il Direttore Prestopino, il Presidente Regionale

UISP, Enzo Bonasera, la Presidente della UISP di TP e responsabile della Cabina

di Regia di TP, Marilena Galia, il Comandante e la Vice Comandante della Polizia

Penitenziaria, il Capo Area Educativa, Navetta, e lo Staff degli Educatori

dell’Amministrazione Penitenziaria, i Giudici di Sorveglianza, la Sindaca di Erice

Daniela Toscano, il cappellano, una rappresentanza degli Sintesi del progetto.

Obiettivo principale dell’intervento (che insiste sulle province di Agrigento,

Caltanissetta, Catania, Enna, Messina, Palermo e Trapani) è quello di

promuovere, attraverso un’azione sistematica, il benessere dei figli dei

detenuti (con una fascia d’età che va tra i 6 e i 17 anni) e supportare la

genitorialità all’interno delle carceri dell’intera Regione Sicilia.

Tante le attività che si propongono: laboratoriali, sportive e genitore-figlio,

workshop, eventi e incontri formativi all’interno degli istituti scolastici e degli

istituti penitenziari (nei quali saranno creati o ristrutturati gli spazi dedicati al

gioco). Sono previsti poi percorsi formativi e incontri di potenziamento della

comunità e di sensibilizzazione con istituzioni pubbliche, Enti di Terzo Settore e

personale specialistico.

I destinatari sono circa 1.000 minori, 5.000 nuclei familiari, 100 docenti ed

educatori e 310 operatori (inclusi gli agenti penitenziari).



«Giocare per diritto è stata quasi una scommessa – racconta Marilena Galia di

Uisp Comitatoterritoriale Trapani, responsabile della cabina di regia durante

l’inaugurazione dell’Area Gioco nella casa circondariale Pietro Cerulli – Quando

mi sono ritrovata a dover attuare il progetto, non poche sono state le difficoltà

e molteplici gli ostacoli da superare. Lunghi colloqui, interminabili trafile per le

autorizzazioni, mille telefonate ma oggi posso dire che tutto quello per cui

abbiamo lavorato, esiste. Una grande emozione vedere gli occhi umidi dei

detenuti presenti all’inaugurazione, degli psicologi Nicola Pollina e Betty

Camuto, che hanno lavorato affinchè i detenuti potessero vivere questa

esperienza. Ho sentito il respiro di sollievo del responsabile degli educatori

della casa circondariale, Giuseppe Navetta, che insieme a me ha combattuto

per arrivare al giorno dell’inaugurazione. Adesso avanti tutta! Pronti per

sostenere al meglio la genitorialità dietro le sbarre!».

Il Patto a confronto con Governo e Partiti

La Legge Delega della riforma dell’assistenza agli anziani non

autosufficienti (Legge 33/2023), approvata a marzo dal Parlamento dopo



un lungo iter, prevede una revisione complessiva delle politiche

dell’assistenza agli anziani in Italia.

Esiste il diffuso timore che, come già accaduto in tante occasioni, la

riforma rimanga una lista di buone intenzioni senza possibilità di essere

attuata. I passaggi di questi mesi risulteranno cruciali per riuscire a

tradurla in pratica: da una parte la stesura dei Decreti Legislativi per

declinare operativamente l’impianto della Delega, dall’altra la Legge di

Bilancio 2024 con le relative decisioni su fondi e prime azioni da

compiere.

Per contribuire al confronto su una riforma tanto importante, il Patto per

un Nuovo Welfare sulla Non Autosufficienza organizza un incontro

pubblico con il Viceministro al Welfare, Maria Teresa Bellucci, e i

responsabili sanità/welfare dei partiti: Mariolina Castellone, M5S – Luca

Coletto, Lega – Alessio D’Amato, Azione – Marcello Gemmato, FDI –

Andrea Mandelli, Forza Italia – Annamaria Parente, Italia Viva – Marina

Sereni, PD.

Intervengono per il Patto per un Nuovo Welfare sulla Non

Autosufficienza: Cristiano Gori, Università degli Studi di Trento – Anna



Lisa Mandorino, Cittadinanzattiva – Laura Pelliccia, Network Non

Autosufficienza – Franco Pesaresi, Asp Ambito 9 Jesi – Costanzo Ranci,

Politecnico di Milano.

Apre i lavori Cristiano Fini, presidente CIA – Agricoltori Italiani.

Modera il dibattito Francesco Riccardi, vicedirettore Avvenire.

L’evento si terrà martedì 24 ottobre dalle ore 14.30 alle ore 19.00 presso

l’Auditorium Giuseppe Avolio, Via Mariano Fortuny 16 (Zona Piazzale

Flaminio), a Roma.

Iscrizione obbligatoria (posti limitati), ingresso gratuito

⇒ TUTTO ESAURITO

L’evento verrà trasmesso anche in diretta streaming sul canale YouTube

utilizzando QUESTO LINK

https://youtube.com/live/J6NAZLJ-uaE


● L'accesso a spazi verdi di qualità è uno dei fattori che influisce sui diritti dell'infanzia.

● Sono le leggi nazionali a stabilire una connessione tra presenza di minori e disponibilità di

alberi.

● 69.029 i nuovi alberi piantati nelle città capoluogo nel 2021.

● 1,1 alberi per minore residente nelle città italiane.

● La città con più alberi rispetto ai minori residenti è Modena.

Il patrimonio arboreo, così come l’estensione del verde pubblico, sono elementi essenziali per la

vita delle città. Anche al netto degli aspetti paesaggistici – gli alberi contribuiscono a delineare la

fisionomia di un territorio e la sua stessa identità – vi sono anche altre ragioni, ambientali e

sociali.

Specialmente nei maggiori agglomerati urbani, il traffico veicolare, il consumo e

l’impermeabilizzazione del suolo hanno effetti negativi, sia in termini ambientali che di vivibilità.

La presenza di aree verdi e di un patrimonio arboreo diffuso contribuisce a mitigare tali aspetti,

rendendo gli ambienti urbani più vivibili. Anche e soprattutto per bambini e ragazzi, per i quali la

possibilità di giocare e passare del tempo all’aria aperta è fondamentale per una crescita sana.

https://www.openpolis.it/il-patrimonio-arboreo-nelle-citta-e-essenziale-per-i-minori/#laccesso-a-spazi-verdi-di-qualita-e-uno-dei-fattori-che-influisce-sui-diritti-dellinfanzia
https://www.openpolis.it/il-patrimonio-arboreo-nelle-citta-e-essenziale-per-i-minori/#sono-le-leggi-nazionali-a-stabilire-una-connessione-tra-presenza-di-minori-e-disponibilita-di-alberi
https://www.openpolis.it/il-patrimonio-arboreo-nelle-citta-e-essenziale-per-i-minori/#sono-le-leggi-nazionali-a-stabilire-una-connessione-tra-presenza-di-minori-e-disponibilita-di-alberi
https://www.openpolis.it/il-patrimonio-arboreo-nelle-citta-e-essenziale-per-i-minori/#69-029-i-nuovi-alberi-piantati-nelle-citta-capoluogo-nel-2021
https://www.openpolis.it/il-patrimonio-arboreo-nelle-citta-e-essenziale-per-i-minori/#11-alberi-per-minore-residente-nelle-citta-italiane
https://www.openpolis.it/il-patrimonio-arboreo-nelle-citta-e-essenziale-per-i-minori/#la-citta-con-piu-alberi-rispetto-ai-minori-residenti-e-modena


Come abbiamo avuto modo di raccontare, la possibilità di accesso a spazi verdi pubblici di qualità

è uno dei fattori che influenzano lo stesso rispetto della convenzione Onu sui diritti dell’infanzia.

La cura degli alberi, nell’interesse dei bambini

Anche per questo motivo, la connessione tra presenza di minori e disponibilità di patrimonio

arboreo è stata stabilita da una legge dello stato.

Torna su

Le legge 113/1992, modificata dalla norma che nel 2013 ha istituito il 21 novembre come

«giornata nazionale degli alberi», collega direttamente la nascita di bambine e bambini alla

piantumazione di nuove alberature.

In attuazione degli indirizzi definiti nel piano forestale nazionale, i comuni con popolazione

superiore a 15.000 abitanti provvedono, entro sei mesi dalla registrazione anagrafica di ogni

neonato residente e di ciascun minore adottato, a porre a dimora un albero nel territorio

comunale.

– Legge 113/1992, art. 1 (come modificata da legge 10/2013)

Torna su

In attuazione di questa norma, i capoluoghi di provincia italiani hanno dichiarato la messa a

dimora di 80.968 nuovi alberi nel 2020 e di quasi 70mila l’anno successivo.

https://www.openpolis.it/i-divari-nel-verde-pubblico-per-bambini-e-ragazzi-nelle-citta-italiane/
https://www.openpolis.it/il-patrimonio-arboreo-nelle-citta-e-essenziale-per-i-minori/#toc
https://www.normattiva.it/uri-res/N2Ls?urn:nir:stato:legge:1992-01-29;113
https://www.normattiva.it/uri-res/N2Ls?urn:nir:stato:legge:2013;10
https://www.normattiva.it/uri-res/N2Ls?urn:nir:stato:legge:2013;10
https://www.openpolis.it/il-patrimonio-arboreo-nelle-citta-e-essenziale-per-i-minori/#toc


69.029 i nuovi alberi piantati nelle città capoluogo nel 2021.

La grande maggioranza di queste nuove piantumazioni ha riguardato le aree metropolitane. Quasi

il 70% degli alberi di cui è stata dichiarata la messa a dimora nel 2021, pari a 48mila unità, è stata

piantata in capoluoghi di città metropolitana. Il restante 30% invece in capoluoghi di provincia.

Quasi due terzi del nuovo patrimonio arboreo ha trovato sede nelle città del nord-ovest. In

particolare Milano, con 21.622 alberi piantati nel 2021 e Torino, con 20.832. Il capoluogo

lombardo e quello piemontese insieme coprono il 60% delle nuove alberature messe a dimora nel

corso di quell’anno.

Milano e Torino sono le città con più nuove piantumazioni nel

biennio 2020-2021

Numero di nuove alberature piantumate in base alla legge 10/2013 nei

capoluoghi italiani (2020-21)

https://www.openpolis.it/numeri/milano-e-torino-sono-le-citta-con-piu-nuove-piantumazioni-nel-biennio-2020-2021/
https://www.openpolis.it/numeri/milano-e-torino-sono-le-citta-con-piu-nuove-piantumazioni-nel-biennio-2020-2021/
https://www.openpolis.it/numeri/milano-e-torino-sono-le-citta-con-piu-nuove-piantumazioni-nel-biennio-2020-2021/
https://www.openpolis.it/numeri/milano-e-torino-sono-le-citta-con-piu-nuove-piantumazioni-nel-biennio-2020-2021/


Al terzo posto Roma con 2.895 piantumazioni dichiarate per il 2021. Seguono Verona, con
duemila nuovi alberi, Cagliari (1.690), Reggio Emilia (1.461), Modena (1.413), Forlì (1.200), Monza
(1.183) e Trento (1.000). Altri 45 capoluoghi si attestano sotto le mille unità piantate nel corso del
2021, mentre per altri 54 il dato non è disponibile relativamente a quell’anno.

Oltre alle nuove piantumazioni, è però interessante ricostruire la consistenza totale del
patrimonio arboreo, comune per comune. Soprattutto in relazione a bambini e ragazzi che
abitano in ciascuna città.

Torna su

Il patrimonio arboreo nelle città italiane

Nei capoluoghi italiani, in media, sono presenti 1,1 alberi per ogni residente con meno di 18 anni.
Parliamo infatti di 2.966.307 alberi complessivamente conteggiati nel catasto delle alberature
effettuato dalle città, a fronte dei circa 2,7 milioni di bambini e ragazzi che vivono nei capoluoghi.

1,1 alberi per minore residente nelle città italiane.

Sono 6 i capoluoghi di provincia in cui vi sono oltre 2,5 alberi per ciascun minore residente. Al
primo posto Modena (7,27 alberi per minore), seguita da Torino (3,24), Reggio Emilia (3,08),
Fermo (2,87), Arezzo (2,86) e Ravenna (2,6).

Torna su

Modena è la città con più alberi rispetto ai minori residenti

Numero di alberi censiti per minore residente (2021)

In quasi un capoluogo su 3 (32%) vi sono oltre 1,4 alberature per minore. Oltre ai 6 comuni già
citati – tutti appartenenti all’Italia centro-settentrionale – anche gli altri ai vertici della classifica si
trovano nel mezzogiorno solo in una minoranza di casi. Tra questi Cosenza e Oristano (attorno a
quota 1,7) e Pescara e Lecce (entrambe a 1,4).

Meno di un albero per minore in 42 città.

In altri 42 capoluoghi sono meno di uno gli alberi presenti per ciascun minore residente. Ovvero il
38% delle città italiane, con una quota molto differenziata tra le aree del paese. Non raggiungono

https://www.openpolis.it/il-patrimonio-arboreo-nelle-citta-e-essenziale-per-i-minori/#toc
https://www.openpolis.it/il-patrimonio-arboreo-nelle-citta-e-essenziale-per-i-minori/#toc
https://www.openpolis.it/numeri/modena-e-la-citta-con-piu-alberi-rispetto-ai-minori-residenti/
https://www.openpolis.it/numeri/modena-e-la-citta-con-piu-alberi-rispetto-ai-minori-residenti/


la soglia di un albero per minore oltre il 40% delle città dell’Italia centrale, meridionale e insulare, il
32% delle città del nord-ovest e il 18% di quelle del nord-est. Invece per 13 comuni, di cui 7 del
sud e 3 delle isole, l’informazione sul numero di alberi non è risultata disponibile.

I contenuti dell’Osservatorio povertà educativa #conibambini sono realizzati da openpolis con
l’impresa sociale Con i Bambini nell’ambito del fondo per il contrasto della povertà educativa
minorile. Mettiamo a disposizione in formato aperto i dati utilizzati nell’articolo. Li abbiamo
raccolti e trattati così da poterli analizzare in relazione con altri dataset di fonte pubblica, con
l’obiettivo di creare un’unica banca dati territoriale sui servizi. Possono essere riutilizzati
liberamente per analisi, iniziative di data journalism o anche per semplice consultazione. I dati sul
patrimonio arboreo, raccolti da Istat nell’ambito dei dati ambientali nelle città, sono tratti dal
catasto delle alberature delle città capoluogo, come richiesto dalla legge 10/2013 e dal decreto
63 del 10 marzo 2020 emanato dal ministero dell’ambiente sui criteri ambientali minimi (Cam).
Per ciascun comune, sono stati messi in relazione con il numero di residenti con meno di 18 anni
nel 2021.

L'NBA DÀ IL BENVENUTO AL PRIMO
ARBITRO "NON BINARIO E TRANS".
di ALESSANDRO AVILA

23 ottobre 2023

Un arbitro NBA biologicamente donna si è rivelato un maschio trans non binario per
essere il PRIMO nella storia della NBA a stabilire questo punto di riferimento arbitrario.

L'arbitro NBA Che Flores è stato messo in evidenza lunedì in un nuovo articolo di GQ ,
rivelando l'identità "pionieristica" dell'arbitro come persona queer e che non ha nulla a
che fare con il basket.

Il primo riferimento non binario e trans della Woke NBA: Che Flores
L’identità non contribuisce ad arbitrare, ma nella NBA identità e piattaforma sono tutto.

"Un pezzo che mi mancava era che nessuno sapeva come mi identificavo", ha
condiviso Flores.

https://www.openpolis.it/poverta-educativa/
https://www.outkick.com/author/alejandoavila/
https://www.gq.com/story/che-flores-nba-referee


Gli sport moderni tengono gli occhi lontani dalla palla
Come è standard nell'ideologia LGBT progressista (e questa è), il messaggio si
concentra esclusivamente sull'identità di una persona. Nel caso di Flores come
persona trans, non binaria, la sua identità è sia malleabile che sacra per il suo essere;
da non essere mai negato o 'mal caratterizzato' nonostante un insieme definito di
cromosomi.

Flores voleva stabilire il record in vista della stagione 2023-24 della NBA. La scorsa
stagione, Flores ha diretto 35 partite NBA.

"Essere misgender come lei/lei è sempre stato come un piccolo colpo allo stomaco",
ha detto Flores.

"Posso girare il mondo e anche il mio lavoro molto più comodamente", ha aggiunto
Flores.

Mentre Flores sperava di inaugurare un nuovo marchio per l'NBA, dando priorità alle
agende LGBT, l'arbitro ha supervisionato un disprezzo per la professione che l'ha resa
riconoscibile. Per Che Flores, la sua presenza nella NBA non significa far crescere lo
sport del basket ma incoraggiare gli altri, compresi i giovani, a uscire allo scoperto.

Man mano che l’NBA diventa progressivamente più liberale, in modo simile alla
maggior parte dei principali campionati americani, il messaggio diventa meno quello di
romanticizzare il basket e più quello di spingere gli ordini del giorno.

Che Flores evidenzia la "missione" dietro al coming out nei commenti a GQ
Flores è l'ultimo “pioniere” nel moderno panorama dello sport.

Piuttosto che spingersi oltre come donna in un campo fortemente maschile, Flores
mira a promuovere un’ideologia di genere radicale.

"Penso solo che i ragazzi queer più giovani guardino qualcuno che è su un palco di alto
profilo e non lo usino", ha aggiunto Flores. “E non sto sfruttando in alcun modo il
campionato a proprio vantaggio. Questo è solo per far sapere ai ragazzi che possiamo
esistere, possiamo avere successo in tutti i modi diversi.

Flores, come molti prima, scoprirà che il risveglio porta al fallimento. Woke significa
anche ricoprire un ruolo non più incentrato sul proprio merito effettivo, che Flores
presto riconoscerà e interpreterà.

L'arbitro ha arbitrato più di 1.000 partite in 14 anni, facendo tappa in NCAA, WNBA e G
League prima di raggiungere la NBA. Impressionante di per sé.



Flores possiede la libertà di identificarsi come trans, ma l'arbitro rende trasparenti le
sue intenzioni nel fare coming out a coloro che si chiedono cosa incoraggia la sua
piattaforma.

"Quando ho iniziato ad arbitrare, dovevi apparire in un certo modo", dice Flores.
"Questa è la prima volta che mi sento a mio agio nell'esprimermi attraverso il mio
modo e non dovermi preoccupare."

Nel futuro ideale di Flores, più arbitri trans e non binari arbitreranno le partite NBA.

Lotta con il tumore al seno, nella
Piana si corre con “Fondi in rosa”
23/10/2023

Domenica 29 ottobre si corre la ‘Fondi in rosa’, gara podistica nazionale di 8,6

chilometri per sostenere la lotta al tumore al seno. Oltre alla gara competitiva

ci sarà una passeggiata aperta a tutti di 3 chilometri all’interno del centro

storico della città della Piana organizzata dall’Asd Olimpia Lazio in

collaborazione con il comitato fondano dell’Andos, l’Associazione Nazionale

Donne operate al seno.

La gara, che si svolge sotto l’egida della Uisp – Comitato Territoriale di Latina

Aps con il patrocinio di Comune di Fondi, Consiglio regionale del Lazio e Parco



Naturale Regionale Monti Ausoni e lago di Fondi, rientra tra gli eventi del

programma ‘Fondi città europea dello sport’ ed è valida quale tappa del Grande

Slam Natalino Nocera.

“Questo tipo di iniziative sono estremamente importanti per aumentare la

consapevolezza sulla prevenzione e la cura di questa malattia”, sottolineano

dall’organizzazione. “L’impegno di una società sportiva come l’Asd Olimpia

Lazio per questa causa può avere un grande impatto, gli eventi sportivi attirano

l’attenzione di molte persone e offrono un’opportunità per coinvolgere la

comunità in modo significativo. Noi tutti ci auguriamo che l’evento ‘Fondi in

Rosa’ sia un grande successo e che possa contribuire in modo significativo alla

lotta contra il tumore al seno”, hanno sottolineato Stefano Prota e Regina

Abbagnale rispettivamente presidenti dell’Olimpia Lazio e dell’Andos. “E’ un

bellissimo esempio di come lo sport possa essere utilizzato per promuovere

cause importanti e sensibilizzare la società su tematiche di salute. L’impegno e

la dedizione dell’associazione Andos nel sostenere le donne operate al seno e

nel promuovere la ricerca e la prevenzione sono ammirevoli e meritano il pieno

supporto dell’Asd Olimpia Lazio. Con la partecipazione attiva a tali iniziative

possiamo contribuire a migliorare la vita di molte donne ed avvicinarci sempre

di più a una società senza cancro al seno”.



Passeggiate della salute nei Quartieri -
Novembre 2023
pubblicato il: 23 ottobre 2023

Proseguono a Novembre le passeggiate gratuite
della UISP Firenze

Proseguono a Novembre 2023 le passeggiate gratuite organizzate dalla UISP

Firenze nei Quartieri Fiorentini, con cinque nuovi appuntamenti nei quattro

sabati del mese; per partecipare è obbligatoria la prenotazione, da effettuare

telefonicamente al numero 0556583561 o tramite mail all'indirizzo

camminare@uispfirenze.it.

Di seguito il programma dettagliato dell'iniziativa.

Quartiere 1

https://quartieri.comune.fi.it/dalle-redazioni/camminare@uispfirenze.it
https://quartieri.comune.fi.it/dalle-redazioni/passeggiate-della-salute-nei-quartieri-novembre-2023#


■ Sabato 4 Novembre

Dal centro verso San Niccolò

Ritrovo ore 9.30 piazza Santa Trinità

Quartiere 2

■ Sabato 11 Novembre

Attraverso il Quartiere e le sue panchine rosse

Ritrovo ore 9.30 in Piazza Alberti

Quartiere 3

■ Sabato 18 Novembre

Nave a Rovezzano, Anconella e Albereta: No ala violenza di genere!

Ritrovo ore 9.30 in Piazza Bartali

Quartiere 4

https://quartieri.comune.fi.it/dalle-redazioni/passeggiate-della-salute-nei-quartieri-novembre-2023#
https://quartieri.comune.fi.it/dalle-redazioni/passeggiate-della-salute-nei-quartieri-novembre-2023#
https://quartieri.comune.fi.it/dalle-redazioni/passeggiate-della-salute-nei-quartieri-novembre-2023#


■ Sabato 11 Novembre

Dalle "farfalle ai giorni nostri: no alla violenza di genere!

Ritrovo ore 9.30 Villa Vogel

Quartiere 5

■ Sabato 25 Novembre

Le panchine rosse di Novoli

Ritrovo ore 9.30 in Villa Pallini

Mezza maratona di Livorno: il 12 novembre si fa
sul serio

Manca pochissimo all'appuntamento con la 21K toscana.
Oltre alla consueta mezza, è in programma anche la

Stralivorno di 8K

https://quartieri.comune.fi.it/dalle-redazioni/passeggiate-della-salute-nei-quartieri-novembre-2023#


ENRICO AIELLO
23/10/2023

Il 12 novembre a Livorno si corre la sesta edizione

della Livorno Half Marathon, gara agonistica UISP

sulla distanza della mezza maratona che si può

affrontare anche con la formula a staffetta (non

competitiva), divisa in due frazioni. Completa il

programma la Stralivorno di poco meno di 8 km

aperta a tutti.

Se chiedete a Franco Meini, deus ex machina

dell’evento, un buon motivo per venire a correre

questa gara vi risponderà con la semplicità

disarmante tipica di queste parti “perché Livorno l’è

bella da vedere”. E ha ragione: la città offre non solo

panorami di mare, ma anche scorci densi di storia, a

partire dalla sua rete di canali, parte del sistema

difensivo della città voluto dai De’ Medici, Graduchi di

Toscana intorno al 1500. Senza contare - casomai ne

servisse una seconda, di ragione - la possibilità di

gustare un cacciucco alla Livornese cucinato come si

deve.

Un percorso tra le bellezze della città



Quanto alla gara, il percorso scorre avanti e indietro

sul lungomare fino al 7° chilometro, dopo si dirige

verso il centro cittadino, toccando alcuni dei suoi

maggiori punti di interesse come Piazza Cavour,

piazza Duomo e la suggestiva Piazza della Repubblica -

che con i suoi 220 metri di larghezza è la piazza-ponte

più larga d’Europa - al cui interno sorge Fortezza

Nuova, un tempo fortificazione a guardia della città e

oggi parco pubblico. Superata Fortezza Vecchia, altro

storico bastione difensivo, si passa dalla zona dei

cantieri navali, per poi fare ritorno sul lungomare

verso l’arrivo.

Corsa e beneficenza

La manifestazione, che attira mediamente circa 1200

runner, ha anche un’anima benefica, contribuendo a

raccogliere fondi per diverse associazioni di

volontariato tra cui Fondazione Telethon. Partenza

fissata alle 9 al Campo Scuola di via dei Pensieri. Le

iscrizioni sono qui, per tutte le info visita il sito della

gara.

https://www.enternow.it/it/browse/benetti-livorno-half-marathon-2023
http://www.maratonadilivorno.it/
http://www.maratonadilivorno.it/


“Festival del volontariato che c’è”: entro il 10 novembre

le adesioni degli enti di terzo settore del territorio

Agora, tavoli di contaminazione culturale e speech nell’evento organizzato da Comune di
Messina e Cesv

Una “chiamata” ad “Esserci”, come è intitolato il “Festival del volontariato che c’è”,
promosso e co-organizzato dal Comune di Messina e dal CESV Messina ETS in
collaborazione con la rete nazionale CSVNet e Fondazione Messina tra i principali partner.

Saranno due giorni di incontri l’1 e il 2 dicembre prossimi che si terranno al PalaCultura e
a palazzo Zanca.

“Il Comune di Messina ha aderito alla richiesta di co-organizzare l’evento con il CESV per
contribuire a sensibilizzare promuovere e fare conoscere alla cittadinanza e alle stesse
istituzioni locali – evidenzia il sindaco Federico Basile - l’impegno quotidiano del mondo
del volontariato impegnato quotidianamente a dare il proprio contributo per la diffusione
della resilienza, della solidarietà e del dono gratuito alla città, quali valori fondamentali di
una società civile. Farsi conoscere e riconoscere è certamente il passaggio importante per
il rafforzamento, o la creazione, di reti fatte da donne e uomini, ragazze e ragazzi, strutture
pubbliche e private, necessarie per potere dare tutti insieme risposte alle domande, ai
bisogni e alle aspirazioni che caratterizzano il nostro territorio, grazie anche al
coinvolgimento di partecipanti a livello nazionale”.

“Da parte dell’Amministrazione - aggiunge l’assessora alle Politiche sociali e al
Volontariato Alessandra Calafiore - si tratta di un impegno che intende coniugare
conoscenza e riconoscimento dei valori di cui il terzo settore del Messinese è ricchissimo,
non solo per ampliare la platea dei cittadini consapevoli ma anche per ispirare tutte le
generazioni alla bellezza del dono”.



«L’iniziativa – spiega il presidente del Centro Servizi Santi Mondello – nasce da
approfondite riflessioni sul tempo che stiamo vivendo e sul ruolo della nostra struttura di
agenzia di sviluppo e di promozione del volontariato nel territorio, facilitatore di sinergie e
connessioni, narratore e amplificatore dei bisogni che trovano nell’impegno del
volontariato attivo e qualificato una risposta competente e generosa”.

Ideale “erede” delle feste e delle giornate del volontariato che negli anni sono state
realizzate, il Festival rappresenta un evento unico nel suo genere, un’occasione per
condividere visioni, intenti e anche emergenze che meritano attenzione e per dare voce
piena alle competenze e alle esperienze delle associazioni messinesi che sono una risorsa
preziosa per l’intera collettività. Lo slogan “Esserci”, è stato scelto sia come una chiamata
al mondo non profit del Messinese, alle organizzazioni di volontariato, alle associazioni di
promozione sociale e a tutti gli enti del terzo settore del territorio, sia come data, 1 e 2
dicembre, per rappresentare quella che sta a metà strada tra il Giving Tuesday, il più
grande evento internazionale dedicato alla generosità e alla solidarietà che si celebra
martedì 28 novembre, e la Giornata Internazionale del volontariato, che cade il 5 dicembre.

Un invito particolare a “Esserci” riservato alle giovani generazioni e a quella parte di
comunità che ancora non ha avuto l’opportunità di impegnarsi nel terzo settore.

Le due giornate del Festival saranno occasione per coniugare informazione, divulgazione,
promozione, networking e racconto di buone cause capaci di valorizzare l’area
metropolitana di Messina. Importante contenuto di ispirazione del Festival è l’agorà.

A tal fine, il CESV Messina offre infatti al terzo settore l’opportunità di un corner, uno
spazio di racconto e di confronto con i partecipanti tutti, allestito nella sede del Festival
per l’intera durata (le associazioni interessate ad occupare uno spazio all’interno
dell’agorà dovranno compilare entro il 10 novembre la manifestazione di interesse che si
trova a questo link).

Sul palco del Festival si alterneranno i12 speaker provenienti da differenti luoghi
d’Italia alla presenza di giornalisti messinesi. Otto le “tavole di contaminazione
culturale” alle quali parteciperanno, tra gli altri, Federica Cacciola, attrice, autrice,
conduttrice e creato, Maria Andaloro, ideatrice della campagna Posto Occupato, Peppe
Arrigo, founder Ardeek, Santino Cannavò, presidente di UISP Messina, Simona Cascio,
capitana della Nazionale Basket Sorde, Salvo Raffa, presidente del Centro servizi per il
volontariato Etneo, Antonio Presti , fondatore di Fiumara d’Arte, Giovanna La Maestra
dell’associazione “Il Cantiere dell’incontro”, Cristina Carpinelli, giornalista di Radio 24,
Cristina Puglisi Rossitto dell’associazione Invisibili, Alessandro Seminati, direttore di

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScoZ2pzr2HFsUFkQQv7S7BZx3hodOf6EogRVV2783FWKqxhqg/viewform


CSVnet, Alberto Randazzo, costituzionalista e presidente diocesano dell’Azione
Cattolica, Marzia Villari, coordinatrice presso Naturè – Progetto di Educazione
all’Aperto. Le prime quattro “tavole”, in programma nella mattinata di venerdì
1dicembre, saranno dedicate agli studenti degli istituti superiori del Messinese (così le
tematiche: Esserci “Con chi attraversa il mare”, “Al fianco di chi difende i diritti
LGBTQ+”, “Tra reale e virtuale”, “Con lo sport inclusivo”). Le altre quattro, in
programma per il pomeriggio sempre dell’1 dicembre, sarano aperte a tutti gli
interessati (Esserci “Per chi genere cultura e bellezza”, “Per chi subisce povertà e
ingiustizie sociali”, “Per il diritto alla salute”, “Per difendere la vita del nostro pianeta”).
La mattina di sabato 2 dicembre, sessione conclusiva del Festival, vedrà le master
class di Nextbit ICT Consulting Company e di Cavarretta Assicurazione e, a seguire, gli
speech di una serie di personalità tra cui Chiara Tommasini, presidente CSVNet,
Riccardo Bonacina, fondatore di Vita non profit, Diego Maria Ierna, fondatore di Job 4
good, Patrizia Caruso di ACTIONAID, Antonella Ferrara presidente di Taobuk, e Michele
Gagliardo di Libera.

Uisp Empoli Valdelsa, prende il via anche il campionato di

Calcio a 7

23 Ottobre 2023

UISPEmpolese Valdelsa Dopo il calcio d’inizio del campionato di Calcio a 11 Uisp Empoli Valdelsa,

giunto alla terza giornata d’andata, che ha visto 53 squadre ai nastri di partenza, nella settimana in

corso prenderà il via anche il campionato di Calcio a 7 2023/24. Sono 10 le squadre pronte a scendere

in campo tra conferme eccellenti e alcune interessanti novità. Ci saranno infatti ben quattro squadre



neoiscritte, a conferma della crescita di un movimento che sta coinvolgendo un numero crescente di

appassionati. Le novità sono rappresentate da Marcignana, Pontormese, Monterappoli e Hood’s Life,

mentre Capraia, RF Antincendio, Villanova, Lanterna, Brusciana e SM Chevaux garantiscono la

continuità rispetto alla stagione scorsa. Si parte sul sintetico di Santa Maria con la sfida inedita

Marcignana-Pontormese, per proseguire con le altre gare di debutto: Monterappoli-Lanterna, SM

Chevaux-Villanova, Hood’s Life-Brusciana e Capraia-RF Antincendio. Il campionato di un anno fa ha

visto il trionfo dei ragazzi del Capraia. Lorenzo Sodi e compagni si sono resi protagonisti di uno

straordinario girone di ritorno che ha favorito la rimonta sullo SM Chevaux, in vetta per larga parte del

torneo, fino a conquistare lo spareggio finale tra le due contendenti. Nel match decisivo disputato al

“Cecchi” di Limite, il Capraia ha fatto poi valere la propria esperienza imponendosi su Soloperto e soci

con il risultato di 5-2. L’anno d’oro del Capraia di mister Emanuele Allori si è poi concluso con il trionfo

nel torneo regionale organizzato da Uisp Toscana: a Monsummano, Fontanarosa e compagni hanno

conquistato il prestigioso trofeo imponendosi nella finalissima contro i massesi The Warriors. Grande

attesa quindi per il debutto del campionato del Calcio a 7 Uisp Empoli Valdelsa che, lo scorso anno, ha

visto consegnare la Coppa Amatori al Villanova e la Coppa Uisp all’RF Antincendio. La Coppa

Disciplina è andata ex equo alle squadre più corrette della stagione, Brusciana e Fiano. Ufficio Stampa

Calcio Uisp Empoli Valdelsa

Inaugurata la “Palestra sotto il cielo”
nei pressi dell’Ospedale di Guastalla
23 Ottobre 2023



Sabato scorso, nella nuova area attrezzata di via Donatori del Sangue, nei pressi

dell’Ospedale Civile di Guastalla, è stata inaugurata, alla presenza delle autorità civili,

la “Palestra sotto il cielo”. Lo spazio è stato dotato di una vera e propria palestra

all’aperto, nata per favorire l’attività fisica e la socializzazione gratuita e accessibile a

tutti: bambini, giovani, adulti, studenti, anziani, disabili e non vedenti.

Alla cerimonia di inaugurazione erano presenti, il sindaco Camilla Verona, il vice Ivan

Pavesi, l’assessore allo sport Luca Fornasari, la direttrice del distretto sanitario Cinzia

Gentile, la d.ssa Emanuela Bedeschi, Direttore Struttura Complessa Servizio Igiene e

Sanità Pubblica dell’Asl di Reggio Emilia, referenti dell’associazione Noi per l’Hospice e

studenti dell’istituto Russell accompagnati da alcuni insegnanti di educazione fisica.

Il sindaco di Guastalla ha espresso grande soddisfazione per questo nuovo servizio a

favore della comunità locale: “La Palestra sotto il cielo è una bellissima opportunità

offerta ai nostri cittadini e a tutti coloro che vorranno usufruire di questa nuova

installazione nel parco a fianco dell’ospedale. L’Iniziativa è stata promossa

dall’Azienda Usl di Reggio Emilia e accolta dal Comune di Guastalla, che ha provveduto

ad individuare l’area pubblica e ad installare le attrezzature, allo scopo di incentivare

la pratica sportiva come strumento di prevenzione e tutela della salute fisica e

mentale”.

È infatti appurato che l’attività motoria ha effetti positivi sia sul corpo che sulla psiche.

Le attrezzature sono fruibili da tutti a qualsiasi età e le possono utilizzare anche

persone con disabilità motoria nella massima sicurezza. Operatori del comitato Uisp di

Reggio Emilia, che già collaborano con il Comune di Guastalla, assicureranno controlli

regolari e costanti su tutte le attrezzature presenti.

“L’area – ha aggiunto la prima cittadina di Guastalla – potrà essere utilizzata anche

dalle scuole, in particolare dai ragazzi e dalle ragazze che frequentano il polo

scolastico a pochi passi da qui e arricchisce ulteriormente l’offerta di strutture e

attrezzature sportive già presenti nel contesto, come il centro Le piscine, il Palazzetto

dello sport, l’anello di atletica, le palestre”.

L’iniziativa è sostenuta dall’Azienda Usl-IRCCS di Reggio Emilia all’interno delle

progettazioni del nuovo Piano Regionale della Prevenzione 2021 – 2025.



La Palestra sotto il cielo di Guastalla si aggiunge a quelle di Reggio Emilia (Campus San

Lazzaro), Castelovo ne’ Monti e Puianello-Quattro Castella.
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Camminate sportive e visite
senologiche, così l'Andos
Foggia aiuta le donne a fare
prevenzione sul cancro al seno
Anche quest'anno Andos Foggia ha organizzato diverse iniziative nell'ambito

dell'#Ottobrerosa caratterizzato da ben 5 camminate in rosa in tutta la Capitanata

affiancando la UISP Foggia Manfredonia per promuovere la cultura della prevenzione.

LA PREVENZIONE. A proposito di prevenzione, si è svolta al Policlinico Riuniti di Foggia

la prima delle due giornate dedicate alla prevenzione del cancro al seno, con visite ed

ecografie senologiche per donne dai 30 ai 40 anni (la seconda é in corso di definizione per

Casa Sollievo della Sofferenza a San Giovanni Rotondo). “La prevenzione è

importantissima - conferma Elisabetta Valleri, presidente di Andos Foggia –. Prendere un

cancro nella fase iniziale, quando è sotto al centimetro, vuol dire avere una qualità di vita

migliore e può essere curato. E’ fondamentale che le donne facciano visite ecografiche

nella fascia d’età dai 30 ai 40 anni, superata questa età bisogna iniziare a fare le

mammografie”.

https://www.foggiacittaaperta.it/news/read/andos-foggia-prevenzione-tumore-al-seno#


RACCOLTA FONDI. L’Andos Foggia ha preso parte anche al Festival nazionale Cardio

Dragon Boat a Bari. Il Dragon Boat è un altro prezioso alleato delle donne operate di

cancro al seno: lo studio degli effetti della pratica di questo sport sulle pazienti

oncologiche ha dimostrato che il movimento della pagaiata promuove il rilascio delle

miochine, che modulano la risposta infiammatoria sistemica, inibendo la necrosi tumorale

e limitando la formazione del linfedema. La raccolta fondi nelle diverse iniziative potrebbe

consentire all’associazione foggiana di poter acquistare questo strumento, aiutando così

tante donne che ne hanno bisogno di aiuto nella fase di riabilitazione

di Saracino Nicola

Calcio a 5, quintetto in testa al campionato Uisp

Di: Giovanni Pimpinelli

il: 23 Ottobre 2023

La seconda giornata del campionato Uisp non delude le attese: tante le partite giocate sul

filo dell’equilibrio che hanno tenuto gli spettatori con il fiato sospeso fino all’ultimo

minuto.

Ultimi sessanta secondi decisivi in West Ham-Chelsea con Mastropietro (5 reti), che sigla il

gol dell’unico pareggio della settimana.

https://www.foggiacittaaperta.it/news/author/30/0
https://trcgiornale.it/author/pimpinelli/


Vincono su tutti infatti, il Liverpool con un super Noce e il West Bromwich con Catarinacci

sempre più trascinatore ed ora primo nella classifica dei goleador. Conferme per Sheffield

Utd, Brighton che compie una grande rimonta e per il Newcastle, primo successo invece

per Wrexham, Sheffield Wed., Birmingham e Derby County. Da segnalare le triplette di

Funari, De Gennaro Leo., Storniolo, Sarracco, Terzini A. e Terzini S. Classifica assist guidata

da Borreale con 5 passaggi vincenti. Cinque invece le squadre attualmente in testa alla

classifica.

Panchina rosa contro il tumore
Circa 150 persone hanno partecipato alla Camminata Rosa, domenica a Castelnovo Sotto,

per poi inaugurare una panchina rosa ai Laghetti di Camporanieri. Un evento per

sensibilizzare alla prevenzione del tumore al seno. È stato un successo l’iniziativa

promossa da Comune, Uisp, Pubblica assistenza, volontari dei Laghetti con la

partecipazione di Senonaltro e associazione Vittorio Lodini, nell’ambito delle iniziative di

"Lilt for Women-Nastro Rosa". Dopo aver passeggiato, tutti o quasi vestiti di rosa, su un

percorso di quattro chilometri, il sindaco Francesco Monica ha tagliato il nastro

inaugurando la panchina. A seguire c’è stato un aperitivo conviviale con la partecipazione



di volontari della Pubblica Assistenza di Castelnovo e Cadelbosco, oltre che di numerosi

cittadini che hanno aderito alla manifestazione.

Il carpigiano Enrico Fieni alla Tin Bota
Romagna Half Marathon
Sport e solidarietà: Tutto il ricavato della manifestazione di Forlì sarà devoluto in favore

della palestra di Via Isonzo e dell'impianto sportivo del Ronco Lido danneggiati

dall'alluvione del 16 maggio scorso.

23 Ottobre 2023

Domenica 22 ottobre si è tenuta a Forlì la Tin Bota Romagna Half Marathon,

organizzata da Uisp, Csi, Endas, Libertas e Aics in collaborazione con

l’associazione sportiva dilettantistica Forlì Trail.

Tutto il ricavato sarà devoluto in favore della palestra di Via Isonzo e

dell’impianto sportivo del Ronco Lido danneggiati dall’alluvione del 16 maggio

scorso. Trecento gli iscritti alla mezza maratona competitiva e 1.500 coloro

che hanno voluto partecipare, correndo o camminando, lungo i percorsi da 4 e

da 8 chilometri.

Alla partenza dei 21 chilometri, in Piazza Saffi, anche il carpigiano Enrico Fieni:

“il risultato più importante di oggi è la partecipazione, quindi torno già da

vincitore. Un piccolo gesto – spiega Fieni – per un grande obiettivo”.



Dilettanti – La grande festa
della Monari Nasi
Matteo Pierotti 24 Ottobre 2023

MODENA – Si è tenuta domenica, presso il Campo Guidi a Modena, la “sfilata” delle 42 squadre

giovanili di pallavolo e calcio che uniscono gli atleti delle due Don Monari e Gino Nasi. Presente

l’assessore Baracchi, Della Casa Csi Modena e Severi Uisp Modena, con la partecipazione di circa

1.000 atleti e del nuovo staff tecnico e dirigenziale Modena, 23 ottobre 2023 – Quarantadue

squadre, tra calcio e pallavolo , per un totale di circa mille atleti ed uno staff tecnico e dirigenziale

che conta più di centocinquanta presenze . Sono i numeri della nuova realtà sportiva Asd Monari –

Nasi , che ieri domenica 22 ottobre è “scesa in campo” presso gli spazi del Campo Guidi di Via

Viterbo n.27 a Modena di fronte ad una folta platea di genitori per questo importante momento di

ufficialità. Nel corso della presentazione le squadre hanno sfilato negli spazi dell’ampia struttura

sportiva, presenti per l’occasione l’assessora allo Sport del Comune di Modena Grazia Baracchi , il

vicepresidente Csi Modena Raffaele Della Casa e Linda Severi , responsabile settore calcio Uisp

Modena. Sono 32 in tutto le squadre di calcio che partecipano ai campionati Figc – Csi – Uisp per

la nuova stagione sportiva 2023/2024, suddivise in 3 settori di attività (Academy – Attività di Base –

Settore Giovanile) per un totale di circa 750 atleti. Per la pallavolo firmata Monari – Nasi sono 10 le

squadre che partecipano ai campionati Fipav e Csi per un totale di circa 210 atlete. A questi atleti

si aggiungono i piccolini che partecipano ai corsi di avviamento allo sport GioMo e Palla in Volo,

dedicati a bambini e bambine dai 3 ai 5 e dai 6 ai 7 anni. Nell’organizzazione delle attività sono

coinvolti circa 150 tra tecnici e dirigenti. Ecco tutte le categorie e annate Calcio: Piccoli Amici

2018-2019 e 2017, Primi Calci 2016 e 2015, Pulcini 2013 e 2014, Esordienti 2011 e 2012, Under 14

Giovanissimi (2010), Under 15 Giovanissimi (2009), Under 16 Allievi (2008), Under 17 Allievi (2007),

Under 18 Allievi (2006), Under 19 Juniores regionale (2004-2005-2006), Calcio 3 Cat. Prima

Squadra. Categorie e annate Pallavolo: Under 9 (2015), Under 10 (2014), Under 11 (2013),

Under 12 (2012), Under 13 (2011), Under 14 (2010), Under 15 (2009), Under 16 (2008), Under 18

(2006/2007), Pallavolo 3 Divisione Prima Squadra, Pallavolo 2 Divisione Prima Squadra. La nuova asd

https://www.parlandodisport.it/2023/10/24/dilettanti-la-grande-festa-della-monari-nasi/


Monari – Nasi è nata dalla fusione di due storiche realtà sportive del territorio modenese e del quartiere S.

Agnese di Modena, la Us Don E. Monari e la Gino Nasi Asd: la prima, di ispirazione cristiana, fondata nel

1969 presso la Parrocchia di Santa Teresa del Bambin Gesù; la seconda, storica realtà del calcio a Modena

dal 1924. La fusione è stata deliberata lo scorso giugno dalle rispettive assemblee ed è stata riconosciuta

dalla Figc il 24 luglio. La nuova realtà sportiva si pone come punto di riferimento del quartiere e della

comunità per il calcio e la pallavolo giovanili mettendo a disposizione i valori dello sport per una crescita

sana ed equilibrata di bambini e bambine, ragazzi e ragazze, e delle loro famiglie. “L’evento di oggi –

spiega il presidente Roberto Marchesi – nasce per dare evidenza alla fusione tra le due associazioni

sportive Monari e Nasi, nata da una collaborazione durata due anni che ha consentito alle persone

impegnate nell’organizzazione delle attività sportive di conoscersi e apprezzarsi. Il progetto di fusione è

frutto del coinvolgimento del Comune di Modena tramite l’Assessora allo Sport Grazia Baracchi e della

Curia Arcivescovile di Modena tramite il Vicario Mons. Giuliano Gazzetti. La fusione ha consentito di

aggregare le esperienze maturate da entrambe le associazioni nello sport, garantendo una gestione

organizzativa più efficace e un’ottimizzazione degli impianti sportivi mediante un uso integrato e ottimale.

In questo modo vogliamo soddisfare in modo più completo le esigenze delle famiglie e dei tesserati. Un

sentito ringraziamento a tutti coloro che hanno condiviso e sostenuto questo importante momento”. La

presentazione ufficiale delle squadre Monari – Nasi è stata preceduta dal match della Prima squadra

contro la Cortilese. Hanno presenziato all’evento anche diversi atleti “ex Monari o Gino Nasi” cresciuti

nella cantera bianco-giallo-blu che ora giocano nelle squadre giovanili di squadre professionistiche tra cui

Bologna, Modena, Reggiana e Sassuolo: Tommaso Taparelli Under 18 Sassuolo, Luca Marchesi Under 17

Reggiana, Owen Nti Under 15 Sassuolo, appena convocato in nazionale, Thomas Andolina Under 15

Bologna, Riccardo Barba Under 12 Bologna, Lorenzo Trevisi Under 9 Modena, Edoardo Tempestini Under

11 Bologna, Alex Fasciglione Under 11 Modena. La Monari – Nasi vanta diverse presenze anche nel calcio

professionistico: Federico Brancolini (Lecce Serie A), Pietro Martino (Cosenza Serie B), Filippo Vandelli

(Modena Serie B).


